

Un nouveau président pour « Rand'O Rayol »



Les randonneurs Rayolais réunis dans la salle des fêtes.

(Photo C. M.)



Bruno Marquier, le nouveau président.

Dans la salle des fêtes, en présence du maire Jean Plénat, Thiéry Bertho présidait avec émotion sa dernière assemblée générale après deux mandats assez intenses qui auront dynamisé l'association Rand'O Rayol, assisté de la secrétaire Élisabeth Olivo. Une réunion statutaire à l'issue de laquelle l'assemblée a procédé à l'élection de 4 membres¹⁾ au sein du conseil d'administration qui, après délibération, ont élu Bruno Marquier président, Élisabeth Olivo secrétaire et Katia Barbier trésorière.

Avec 82 adhérents, l'association se porte bien avec une activité assez intense comme le prouve le bilan d'activité 2021 avec 3 journées opérations de balisages avec 38 volontaires, 4 randonnées (hors Covid) qui ont réuni près d'une trentaine de personnes chacune, 2 animatrices formées FFRP (Pascale Voituron et Catherine Athias-Hérault), 4 personnes formées aux premiers secours (Katia Barbier, Christine Fortuna, Edwige Leveux et Pascale Voituron), sans oublier les nombreuses opérations d'entretien et de dé-

broussaillement sur plusieurs sentiers de la commune.

Pour 2022, l'association poursuit les randonnées à thèmes (sophrologie, les îles, coucher de soleil, botaniques...), les opérations de balisages des sentiers et en assurer l'entretien et avec l'aide de la commune, assurer l'entretien du sentier du Drapeau et notamment la sécurisation de plusieurs marches en bois et poursuivra ses formations !

C. M.
1. Patrice Collangettes (réélu), Sylvie Dupuy, Bruno Marquier et Elisabeth Olivo et Bruno Marquier (élus).